

# *Presidente de Ecuador conocía informe archivado sobre narcotráfico en su país*

---



**Foto: Internet.**

Quito, 23 feb (RHC) Legisladores ecuatorianos aseguraron este jueves que el presidente Guillermo Lasso conocía desde 2021 un informe policial archivado que relata los vínculos de personas cercanas al gobierno con el narcotráfico, en particular la mafia albanesa.

De acuerdo con miembros del Frente Parlamentario Anticorrupción -que agrupa a asambleístas de varios partidos- Lasso estaba al tanto de las acusaciones mencionadas en el documento sobre su cuñado, Danilo Carrera, y Rubén Cherres, quien sería articulador del esquema.

Quien reveló que el gobernante sabía de la investigación fue el legislador Fernando Villavicencio, miembro de ese Frente y antiguo aliado del gobierno.

En una entrevista al canal Ecuavisa, Villavicencio explicó que a menos de dos meses de ser posesionado Lasso recibió el informe de la inteligencia policial con la información sobre los presuntos vínculos con la mafia albanesa de su amigo Cherres y su cuñado Carrera.

Al parecer ese documento fue utilizado luego por parte de generales de la Policía Nacional para chantajear al jefe del Ejecutivo, que había pedido la destitución de algunos altos mandos militares a raíz del femicidio de la abogada María Belén Bernal, un caso que sacudió a esta nación andina.

Esa investigación sobre los nexos con la mafia albanesa, denominada León de Troya, salió a la luz hace 10 días, cuando el medio digital La Posta publicó fragmentos y denunció la participación de Cherres y Carrera, a quien denominaron El Gran Padrino.

Villavicencio concluyó que el mandatario, si bien no parece estar vinculado directamente en esa presunta estructura criminal, sí conocía del caso y no hizo nada al respecto.

Estas revelaciones están directamente vinculadas con las investigaciones de una comisión especial de la Asamblea Nacional creada para profundizar y buscar responsables de la supuesta trama de corrupción en empresas públicas y los vínculos con el crimen organizado.

Se espera que el grupo parlamentario presente el venidero 3 de marzo sus conclusiones y recomendaciones, entre las cuales podría estar el juicio político al presidente. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314705-presidente-de-ecuador-conocia-informe-archivado-sobre-narcotrafico-en-su-pais>



**Radio Habana Cuba**